

ABSTRAK

Zahra Maryamah : Pengaruh *Net Operating Margin* (NOM) Dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) Terhadap *Retun on Asset* (ROA) PT. Bank Victoria Syariah Periode 2015-2020

Net Operating Margin (NOM) ialah rasio rentabilitas pada perbankan syariah untuk mengetahui kemampuan aktiva produktif dalam menghasilkan laba. Semakin besar rasio NOM ini maka akan meningkat pada pendapatan bagi hasil dalam aktiva produktif yang dikelola oleh suatu perbankan. *Financing to Deposit Ratio* (FDR) ialah rasio yang digunakan untuk mengukur kemampuan sejauh mana bank mengerahkan dana pinjaman kepada nasabah yang di dapat dari dana pihak ketiga, Semakin rendah tingkat rasio *Financing to Deposit ratio* maka semakin baik tingkat likuiditasnya..

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui :Pengaruh (NOM) secara parsial terhadap (ROA), Pengaruh (FDR) secara parsial terhadap *Retun on Asset* (ROA), dan Pengaruh (NOM) dan (FDR) secara simultan terhadap (ROA) pada PT. Bank Victoria Syariah Periode 2015-2019.

Variabel NOM dan FDR terhadap ROA saling berpengaruh secara simultan ataupun parsial yaitu antara X_1 *Net Operating Margin* (NOM) X_2 *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap Y *Retun on Asset* (ROA). Semakin besar keuantungan NOM dan FDR maka semakin besar keuntungan *Retun on Asset* (ROA).

Dalam penelitian ini metode yang digunakan ialah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber yang digunakan dalam penelitian ini ialah laporan triwulan pada PT. Bank Victoria Syariah Periode 2015-2020 melalui Website resmi PT. Bank Victoria Syariah. Teknik pengumpulan data penelitian ini dengan melakukan dokumentasi, kepustakaan, dan browser. Analisis data penelitian ini menggunakan analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji heteroskidistas, uji multikolinearitas, dan uji autokorelasi), analisis kuantitatif (analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, uji signifikansi uji t (parsial) dan uji signifikansi uji F (simultan). Pengelolaan data dilakukan dengan menggunakan cara perhitungan secara manual dan menggunakan aplikasi SPSS For Windows Version 23.0 untuk memperkuat hasil manual.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa :(NOM) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Retun on Asset* (ROA) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 49.7% sisanya 50.3% yang dipengaruhi oleh faktor lain; (FDR) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Retun on Asset* (ROA) dengan hasil nilai koefisien determinasi 33.3% sisanya 66.7% yang dipengaruhi faktor lain; (NOM) dan (FDR) secara simltan berpengaruh signifikan terhadap (ROA) dengan nilai koefisien determinasi 61.8% sisanya 58.2% yang dipengaruhi oleh faktor lain.

Kata Kunci : *Net Operating Margin* (NOM), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Retun on Asset* (ROA)